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風薫る爽やかな 5月といいながら、雨模様の日が多かったり、暑さが続いたりと、気候の変動に

毎日の天気予報での確認が欠かせない日が続いております。皆様、いかがお過ごしでしょうか。 

過日（5月 19日）の弁当給食から、翌日、思いもよらぬ体調不良者の報告に、慌てて市教育委員

会に問い合わせたところ、市内全中学校に影響が及んでいたことがわかりました。体調を崩された

お子さんには、大変、辛い思いをさせてしまったことを深くお詫び申し上げます。 

食中毒の原因もわかりましたので、今後に向けて、より安心・安全な学校給食となるよう、市教

育委員会が給食業者と徹底した対策をとっていくと思います。弁当給食は中学生の成長に欠かせな

い栄養を考えた献立になっておりますので、引き続きの利用をお願いします。 

 さて、６月は、各学年行事が控えております。３年生は、６月６日（月）より２泊３日で予定通

り『奈良・京都方面』への修学旅行を実施いたします。修学旅行を予定通り実施できるのは３年ぶ

りとなります。（昨年度は２月、一昨年度は８月に延期をして実施しました） 

あわせて、1年生は、『相模湖プレジャーフォレスト』２年生は『横浜方面』へ、６月１０日

（金）校外学習を実施いたします。全学年ともに、新型コロナウイルス感染防止対策を講じなが

ら、生徒が安心して活動できるよう計画してまいります。 

 

 

土曜授業参観・部活動保護者会【5月 7日（土）】 

  土曜参観は、密を避けるため、出席番号をつかって分散による授業参観とし、部活動保護 

者会は、最初に全体会を体育館で行い、共通の説明をさせていただきました。 

授業参観・部活動保護者会ともに、多くの方にご出席いただき感謝申し上げます。 

  今後、土日の部活動の欠席連絡に、部活動 LINEを利用することができますので、ご活用 

 ください。（平日の朝練習等の欠席は、通常の欠席連絡の LINEにてお願いします。） 

  【各部活動 加入数及び顧問名】                R４.５．９現在 

―１― 

 部活動名 男子 女子 合計 顧問名 

１ 陸上競技 24 11 35 茂木・高橋（大）  

２ 女子バレーボール  20 20 古野・斎藤（明） 

３ 男子バスケットボール 31  31 内田・大岩・佐藤  

４ 女子バスケットボール  44 44 藤井・渡部（彩）  

５ サッカー 37  37 石和・早田  

６ 軟式野球 24  24 小畑・鏡田・斎藤（光） 

７ ソフトボール  15 15 將基面・三塚  

８ ソフトテニス 22 10 32 渡邊(元)・瀬戸  

９ 卓 球 39 11 50 吉原・阿部   

１０ 剣 道 4 8 12 綿貫・高橋（観） 

１１ 吹奏楽 16 44 60 田辺・米虫 

１２ 美術部 9 43 52 吉田・小原  

１３ パソコン 25 4 29 中島・柴原  

１４ 家庭科 1 8 9 新川・牧野 
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教育実習が無事に終了しました ５月９日(月)～２７日（金）までの３週間４名の教育実

習生を迎えました。終えたところでの感想をそれぞれの実習生に書いてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新型コロナウイルスが流行する中、教育実

習を受け入れてくださりありがとうございま

した。この 3週間は、ジェットコースターの

ような日々でした。楽しいことも辛いことも

たくさんあり、同じような日は 1日としてあ

りませんでした。先生方には授業等で多くの

アドバイスをいただきました。現場の先生に

直接指導を受けることができ、大変貴重な機

会となりました。 

 東中生の皆さんは学年問わず廊下ですれ違

うときに挨拶をしてくれたり、名前を呼んで

くれたり、時には外で遊びとても楽しい日々

を過ごすことができました。正直、授業はあ

まり上手くいかず、落ち込むこともありまし

たが、皆さんが明るく接してくれることで、

また頑張ることができました。 

この 3週間で、教師になる夢はさらに固ま

りました。東中学校での 3週間を胸に、教師

になるために 

頑張ります。 

短い期間 

でしたが、 

本当にあ 

りがとう 

ございま 

した。 

  

山戸 龍生（2学年所属：国語科担当） 

 

 

 

 

 

 

 

 

実習最初の頃は、生徒たちとの距離感がわか

らず、切り替えがうまくできませんでした。先

生自身が、手本となるような言動をしなければ

生徒たちに指導しても伝わりません。この点が、

反省点です。しかし、生徒たちと接する中で、

意識したため、改善ができました。授業の準備

などは、忙しい期間が続きましたが、生徒たち

と毎日会う喜びがあり、苦しくも充実していま

した。 

日数を重ね 

るごとに、同 

じ単元の授業 

が向上してい 

きました。 

この職業は、 

経験と挑戦す 

ることが大切 

だと感じた 3週間でした。経験は授業を繰り返

し行うことで、練度が上がり、深い授業ができ

るようになります。挑戦では、ICT 機器など生

徒たちがよりよく学べるために、過去のものに

こだわらずに、新たなものを切り拓くのも良い

と思いました。やはり、実習のなかで、一番得

た喜びは、生徒たちと交流できることです。生

徒たちが真剣に授業を聞いてくれたり、笑顔で

話してくれたりするなど、偶然の出会いではあ

りますが、出会えたことに感謝します。 

 向田 優哉（3学年所属：社会科担当） 

 

 3週間はあっという間でしたが、1日の出来事はとても濃く、これまでに経験したことのないこ

とばかりでした。毎日毎日、目標に向かうための壁がとても大きく、乗り越える事に毎日奮闘の

日々だったと感じます。また、自分の強み、弱みをはっきりと確認することができました。どち

らかと言うと、弱みの方が多く挙げられますが、その弱みと向き合っていくことがこれからの壁

であるとも思います。 

授業は、成功したことはありませんでしたが、生徒の 

作品が完成していくのを見ると楽しく取り組んでいると 

感じ、自分も楽しく嬉しかったです。成功することは叶 

わなくとも、生徒へのサポートを全力で行うと決めて、 

日々の実習を過ごしました。 

久しぶりに東中で過ごし、中学生時代たくさんの先生 

方に支えられていたのだと、感じました。   

戸沢 麻里愛（1学年所属：美術科担当） 

 

 

 

 



女子バレーボール部 春季県央大会優勝 ４月に行われました「春季県央大会」に 

おいて、秋季大会に引き続き２大会連続で優勝を果たしました。 

次は、６月４日（土）１１日（土）開催の県大会に出場します。 

ぜひ、良い結果を残し、夏の県総合体育大会につなげてほしい 

ものです。 

また、他の運動部活動・吹奏楽部においても、３年生にとって 

この夏が最後の大きな大会（コンクール）となります。悔いの残ら 

ない大会となるよう練習に励んでほしいと思います。     女子バレーボール部 
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令和 4年度 PTA本部役員・運営委員 

 本校の学校運営において PTA活動は、欠かせない大事な役割を担っていただいており 

ます。令和 4年度 PTA本部役員及び運営委員候補者が、4月 16日（土）開催の全員委員会で決定

し、5月 7日（土）PTA総会（書面会議）にて、承認されました。 

今年度こそは、9月 29日（木）の文化祭合唱コンクール、10月 22日（土）の体育祭に、人数

制限はございますが、より多くの保護者に 

参観していただきたいと計画しております。  

また、11月 2日（水）には、本校にて座間市教 

育課程研究発表会を控えております。その際にも 

本部役員及び運営委員の皆様にもご協力いただく 

ことになるかと思います。 

1年間どうぞよろしくお願いいたします。     前年度 本部役員・ 

                             運営委員の皆さん。お世話になりました。感謝 

私は、この 3週間、養護教諭として生徒の健康

面のことを学ばせていただき、充実した教育実習

となりました。 

実習が始まり、初めて保健室に来室した生徒に

対応した時には、右も左もわからなかったため、

戸惑いました。しかし、指導教諭から対応の仕方

を学ぶと徐々に対応できるようになり、とても達

成感を感じることができました。 

 クラスは、1日ごとに異なるクラスを回らせて

いただきました。そこで、印象的だったのが、前

日に体調が悪くて保健室に来室した生徒が、今日

は元気に過ごしていることでした。生徒の明るい

表情や元気溢れるエネルギーに私も影響されて疲

労も吹き飛びました。 

 最後に、生徒や 

先生方には感謝し 

ても仕切れないほ 

どのことを学ばせ 

ていただきました。 

本当にありがとう 

ございました。  

石井 玲生（養護教諭） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真：左から 戸沢先生・ 

石井先生・山戸先生・向田先生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

                 ―４－ 

保護者の皆様へのお願い  

１．各学年授業参観について 

   ６月の授業参観が、１学年は６月８日（水）、２学年は６月９日（木）、３学年は、進路

説明会を含め６月１４日（火）に予定されております。 

   今回は新型コロナウイルス感染者の減少を鑑み、５時間目の一斉授業参観を予定しており

ますが、校舎での参観に関しましては、マスク着用のうえ、私語はお控えいただきますよう

ご協力お願い致します。 

２．６月２０日（月）市内一斉引き渡し訓練について 

   今年度も昨年度同様、１４時３０分よりグランドにて引き渡しを予定しております。 

引き渡しが１５時以降になるお子さんについては、暑さ対策を考え、体育館へ移動して 

待たせますので、ご承知おきください。 

３．自転車の利用について  

部活動では、市内及び、本校に隣接した市（中学校）については、顧問の指示により休日

の自転車利用を認めています。しかし、昨年度市内自転車事故は非常に多く、事故件数は県

内平均を上回り、今年度、座間市は「自転車事故多発地域」に指定されたとのことです。 

   自転車の保険加入は、神奈川県条例で義務づけられておりますが、利用の際は、部活動に

限らず、十分注意をしていただきますようお願い致します。 

   なお、万が一、事故にあわれた場合は、警察・学校への連絡をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

６月行事等予定表 日・曜日 

１日 水 拡大評議会 

２日 木 歯科検診（2 年+1 年 3 クラス）  

常任委員会 集金日   

４日 土 PTA 役員会・運営委員会 

５日 日 3 年修学旅行前日登校・卒業アルバム撮影 

６日 月 
3 年修学旅行（奈良・京都）～8 日 

1年学年朝会   【諸活動停止】 

８日 水 ⑤１年授業参観 

９日 木 ⑤２年授業参観 3 年振替休業 

10 日 金 
１年遠足（相模湖プレジャーフォレスト） 

２年校外学習（横浜方面） 

13 日 月     【諸活動停止】 

14 日 火 ⑤３年授業参観・進路説明会 

15 日 水 ⑥生徒総会 

16 日 木 歯科検診（3 年+1 年 2 クラス）9：00 

20 日 月 市内一斉引き渡し訓練 14：30～ 

21 日 火 期末試験（社・美・国） 

22 日 水 期末試験（英・音・技家） 

23 日 木 期末試験（理・保体・数） 

27 日 月 全校朝会（体育祭色決め）【諸活動停止】  

28 日 火 １年リコーダー販売 8：00～ 

29 日 水 
２年応急手当講習会  

評議会・常任委員会 

 

 

 

 

 

編集後記 

新型コロナウイルスが減少傾向にある

ことから、このほど政府及び座間市教育

委員会から、「マスクを着用しなくても良

い場面」の考え方が示されました。 

屋外では、人との距離が確保できる場

合。人との距離が確保できなくても会話

をほとんど行わないような場合。あるい

は、熱中症のリスクが高まることから、

保健体育の授業や部活動など、人と離れ

て行う運動や密にならない外遊びなどで

す。 

屋内（校舎内）についても、個人での

読書や調べたり考えたり会話のない学習

ではマスクを着用しなくても良いことと

なりました。 

これを受けて学校生活でも少しずつは

ずせる場面が増えてくるのかな、と期待

したいところですが、しかし、完全に安

心というわけではないため、着用の指示

は今後も適宜していきます。一方、はず

して良いとの声かけは意外と難しく、最

終的には、個人（ご家庭）の判断に委ね

るしかないのかと思います。 

一度、ご家庭でも 

話し合われてみて 

ください。 

 

 

 


